



Hemero fagia



* Por Hilario Olea

Vaya forma en que agarró temperatura esta semana, luego del apoyo de un carnal presidencial a **Marcelo Ebrard**. También vimos tonterías, como la de proponer que los ministros de *Justicia* se designen por voto. Los grupos criminales ya están en campaña. En fin, mejor vamos al grano...

PÍO LA HACE DE PÍO... Seguramente que los seguidores y simpatizantes de **Marcelo Ebrard** deben estar echando las campanas al vuelo, brincando de júbilo como si fueran fanáticos de los *Tigres de Nuevo León*, o como si le hubieran pegado al *Melate* y sin comprar boleto. La razón de ello fue el sorpresivo anuncio de parte de **Pío López Obrador**, hermano y operador político de ya saben quien (remember la billetiza recibida), quien como si fuera un tremendo descontón tipo paloverdeño, anunció a través de un mensaje en redes sociales su apoyo total y completo a **Marcelo Ebrard** para la presidencial. Siguiendo los moditos familiares de los **López Obrador** o sea con todo respeto "hizo un llamado cortés y solidario a todas las mujeres y hombres libres de México, así como a la sociedad en general, para que se unan al proyecto de nación encabezado por **Marcelo Ebrard**". ¡Chúpale pichón!... Dejen eso, el video



Marcelo Ebrard

que grabó el hermano **Pío** fue en Chiapas en donde además invita a la presentación del libro de **Ebrard** "El camino de México", que será el próximo 11 de junio nada menos que en Tuxtla, Gutiérrez, y estará el canciller. Se supone que el sureste era territorio de **Adán Augusto López**. Pero aquí queda claro que la familia la anda jugando por otro lado. Obvio que a la jefa de gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbaum**, no le quedó otra que desayunar, comer y cenar sapos sin hacer gestos. Porque una cosa es madrear conservadores, ministros de la *Corte* o a la oposición, y otra meterse con la sagrada familia. Ahora, la bronca es cómo traducir estas lecturas que ya están por volver locos a la gente...

HABRÁ NUEVAS REGLAS... El colmo de las cosas será si pasando la elección del domingo de Coahuila y el Estado de México, el partido *Morena* cambia las reglas de elección de candidato presidencial, tal y como lo está solicitando el canciller. Porque si es así, y ponen el piso más parejo, la cosa se le estará complicando a la estudiante preferida del profesor. Por lo pronto, esto del apoyo público de **Pío**, uno de los hermanos queridos del jefe máximo, deja mucho que pensar. Porque es obvio que será **Pío** o Pao, pero no se manda solo. Y menos se atrevería a chocar con su hermano. Primero, porque se le acabaría la papa y las minitas de oro que, seguramente, les está sacando mucho jugo. Y en segundo, porque esta familia trae un proyecto no de un sexenio, sino de más largo plazo... Siempre hemos sostenido que los **López** no son tontos, aunque sí son muy perversos. Y que tratándose de México el presidente no necesita recaderos para mandar mensajes. Luego entonces, el que la sagrada familia se haya manifestado a favor de **Ebrard** no es un mensaje para **Claudia**, que con un tronido de dedos la sientan. Menos para el pobre de **Adán Augusto**, que apenas se la cree con eso de que pueda tener posibilidades. Para mí que es una maniobra perversa y bien lépera para mandarles mensajes a los gringos de que el juego tendrá piso parejo y que su candidato, el de los gringos, claro que



Pío López Obrador

es **Ebrard**, sí tendrá posibilidades. A menos claro que el pueblo sabio diga lo contrario. Entonces, quién es el presidente para contradecir a este pueblo sabio que no se deja engañar ni mangonear. Para mí que por ahí va, querer darles atole con el dedo a los gringos. La pregunta es ¿se irán a tragar los hijos de **Tío Sam** una jugada tan burda? Ya veremos qué sigue de esto...

NO ASUSTEN GACHOS... Para qué decir que este destape de **Pío** a **Marcelo Ebrard** hizo que en Sonora algunos se fueran de festejo. Pero otros andan con reflexólogos, quiroprácticos y sobadores para que les curen los calambres. Porque en el improbable caso de que fuera cierto que ahora la balanza presidencial se está inclinando a favor del canciller, entonces ¡Ohmaigod!, estaríamos en la antesala de la llegada de la terrible maldición de final de sexenio en Sonora, cuando el gobernador en turno la pierde con el nuevo presidente. Recordar que bien es cierto que entre **Alfonso Durazo** y **Marcelo Ebrard** hay relación relativa, que se mascan pero no se tragan, ya con la corona presidencial las cosas pueden cambiar con el canciller. Por eso hizo bien el gobernador en descartarse de nueva cuenta aunque parezca choteo, de que no dejará la gubernatura para ir a coordinar la